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武田元介
たけ もと すけだ

あなたも「武田元介ニュースレター 黎明」の
読者登録しませんか？～他人事でなく自分事～

メール m_takeda@motosuke.net
FAX 0895-24-5610

皆さんの声を聞かせてください

議会
報告

【一般質問／一問一答形式】

ミニ集会・座談会お申し込み、少ない人数でもかまいません。
武田元介が伺わせていただきます。

皆様で自主開催されるミニ集会や座談会に是非参加させて
いただけたらと思います。［ママ友が集まる会・ご近所やス
ポーツ仲間が集まる会］など、どんな会でもかまいません。
是非伺わせていただいてお話お聞かせ下さい。

ブログの更新やツイートのまとめなど、いろんな情報を発信しています。

時々つぶやいています。フォローお願いします。　@TakedaMotosuke

http://motosuketrd.blog.fc2.com/

9月議会で質問を致しました。

読者登録していただきますと、「武田元介ニュースレ
ター 黎明」を毎号（年4回の予定）お届けいたします。
是非、下記までお申し込みください。

Vol.5武田元介ニュースレター

黎明
REI MEI

2015年2月

【プロフィール】

きさいや広場の売り場について【0】

①教科に関する調査の平均正答率は、いつから最下位なのか
②昨年まで、同調査における全国平均・愛媛県や他の都道府県の平均と比較して宇和島はどういう位置に
あったの　か、それを知っていたのは誰か
③今回の成績公表後、教育委員会はどういう対策をたてるか。積極的に取り組んで欲しい。
④質問紙調査（児童生徒アンケート（生活習慣・学習習慣アンケート））の結果について、見解を問う
⑤成績アップには環境整備も欠かせません。教育環境を整備する事業に変更はあるか

今まで繰り返し「地元で作ったものを売って頂きたい」   とお願いしておりましたが、かなり改善をしてい
ただきましたので、お礼と一層の踏ん張りをお願いして質問に入りました。地元の製品を売ってこその施
設でありますから、引き続き地元のメーカーや生産者に目を向けた売り場作りをお願いしました。

教育環境の充実について／全国学力テストの結果公表を受けて
市町別の全国学力テストの結果公表を受けての質問であります。

【1】

積極政策で、医療費等の削減を
①医療費・介護費用の削減を、積極的施策で行うよう提案したが、その後の進展はあるか
②極めて高い結果を出している「和光モデル※1」を宇和島でも検討したか、採用の可能性は？
③独自の取り組み「宇和島モデル」を作ろう。検討中の独自プランがあるか
④例えば、１０月から定期予防接種の対象となる肺炎球菌ワクチンの対象を拡大するつもりはあるか、
　それとも肺炎になることはしょうがないと考え、国の規定通り5年間で接種を行き渡らせるのか。
　リスクの高い患者さんへ前倒しで接種を受けさせれば肺炎での死亡率を減らせる（医療費も減るが）

【2】

予算査定の見える化を

①予算こそが行政評価、去年までやってきたことを点検して、必要なものは残す。そうでないものは
切っていく。そういう行政評価は進んでいるか問う
②事業の優先度を知っているのは、総務か各部局であるのか、どう考えるか
③予算編成業務の情報公開をしては。各所からの要望がどこで切られているか、財政課長査定・総務
　部長査定等を公開してはどうか（ネットで公開すればコストもかからない）
④予算編成の情報は、「行政の最高機密なのか？」できる限り市民に知らせるべきではないか。
　公開が決定の正しさを担保することになると思うが

【3】

宇和島市で、「宇和海地区の景観を活かした」マラソン大会を

①中村知事のセンス（発想と意欲）をどう受け止めるか
②（湘南国際マラソンの例を出して）お金が無くてもやりようがある。前向きに検討をして欲しい
③市民マラソンの大会運営の課題や大会運営費の課題は何と考えるか

【4】

世界で一つだけの花を利用して

①トキワバイカツツジ※2の現状把握は
②是非に、トキワバイカツツジの保護と活用の両立を目指した動きを主導して欲しいが、見解を問う
③トキワバイカツツジを、地域産品として育ててはいかがか

※1　埼玉県和光市の取り組みが効果を上げ、要介護認定率は10.4%。宇和島の23.9%と比較すると半分以下の数字です。
※2　学名Rhododendron uwaenseH.Hara et T.Yamanakaと、宇和の名前を有する環境省の絶滅危惧1B類（EN）。
　　　宇和島だけで自生する希少種です。

【5】

○宇和島市駅伝A 四万十ウルトラ応援

○JC全国大会C ○南宇和市議会懇談バレーD


